

TLALOLIN, EL REGISTRO ACELEROGRAFICO EXPLICA...

¿Alarma o Alerta Sísmica?

Presentado por:



ES MUY COMÚN QUE SUCEDA ESTO...

El día de mañana, por el simulacro sonará la Alarma Sísmica en la Ciudad de México....



Hola amigos de InfoSismosMx. Hoy quiero hablarles sobre dos términos que generan confusión, Alerta y Alarma.



Ah, esta sonando la Alarma Sísmica

¡Alerta Sísmica!





Entonces Tlalolin,
¿alarma y alerta no son
lo mismo?



Aunque en algunas
ocasiones se usan
como sinónimos, no
lo son.
Permíteme explicarte.



La ALARMA es una
señal que te avisa que
algo está ocurriendo,
por ejemplo, un
incendio; no te previene,
te avisa que está
ocurriendo.

La ALERTA es una señal
que te avisa que algo está
por ocurrir, por ejemplo, la
Alerta Sísmica te avisa
que un sismo se aproxima,
pero aún no llega a tu
ubicación; te da tiempo de
prepararte.

FIN

Así que ya lo sabes,
ALARMA y ALERTA no
son iguales, hay que
usar estos términos de
manera correcta.

